

Lenze bekommt mit Achim Degner einen neuen Finanzchef

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 20. September 2018 um 16:56 Uhr

Yorck Schmidt scheidet auf eigenen Wunsch aus

Lenze bekommt mit Achim Degner einen neuen Finanzchef

Donnerstag 20. September 2018 - **Aerzen (wbn). Neuer Finanzchef zum neuen Jahr bei Lenze. Die Lenze-Gruppe, weltweit führender Spezialist für die Fabrikautomation, hat Dr. Achim Degner (54) als neuen Chief Financial Officer (CFO) gewonnen. Der erfahrene Finanzexperte wird seine Aufgaben spätestens zum 1. Januar 2019 übernehmen und die Gesamtverantwortung für den Bereich Finanzen tragen.**

Dr. Yorck Schmidt (52), langjähriger Finanzvorstand und zusätzlich verantwortlich für das Nordamerikageschäft und den weltweiten Service, wird im Anschluss an die Übergabe seiner Aufgaben auf eigenen Wunsch aus dem Unternehmen ausscheiden, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu stellen.

Fortsetzung von Seite 1

Dr. Michael Paul, Vorsitzender des Aufsichts- und Familienrats von Lenze: „Im Namen der Gesellschafter und des Aufsichtsrats möchte ich Dr. Schmidt meinen herzlichen Dank aussprechen. Er hat seit seinem Eintritt in das Unternehmen maßgeblich zum Erfolg von Lenze beigetragen.“

Christian Wendler, Vorsitzender des Vorstands, führt aus: „Ich möchte Dr. Schmidt im Namen meiner Vorstandskollegen ausdrücklich für seine langjährige ausgezeichnete Arbeit danken. Wir bedauern sein Ausscheiden, freuen uns aber gleichzeitig, mit Dr. Achim Degner einen erfahrenen Finanzexperten mit exzellenten Kenntnissen im Maschinenbau gewonnen zu haben. Als Finanzvorstand wird er für Kontinuität in diesem strategisch wichtigen Bereich sorgen, unseren Wachstumskurs auf der Finanzseite unter eher volatilen Rahmenbedingungen tatkräftig begleiten und unserer Organisation dabei neue Impulse geben.“

Lenze bekommt mit Achim Degner einen neuen Finanzchef

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 20. September 2018 um 16:56 Uhr

Dr. Yorck Schmidt trat im Januar 2011 als Finanzvorstand in das Unternehmen ein. Von 2013 bis Ende 2017 war er aus dem Vorstandsressort Operations heraus weltweit zusätzlich für Einkauf, Produktion und Logistik verantwortlich und hat unter anderem das strategisch wichtige Thema „Operational Excellence“ konzeptionell gestartet und vorangetrieben. Auch die Servicestrategie wurde klar definiert und Lenze Nordamerika strategisch neu ausgerichtet.

Dr. Achim Degner war seit 2004 in der Geschäftsführung des baden-württembergischen Werkzeugmaschinenherstellers Chiron für den Finanzbereich tätig. Er hat das Unternehmen unter anderem erfolgreich durch eine Phase der Restrukturierung während der Finanz- und Wirtschaftskrise geführt und anschließend die Internationalisierung der Unternehmensgruppe vorangetrieben. Zuvor hatte Dr. Degner verschiedene Führungspositionen inne, unter anderem als Geschäftsführer/CFO bei der LOI Thermprocess GmbH, einer Beteiligungsgesellschaft der Ruhrgas Industries GmbH, wo er für den Turnaround des Unternehmens in eine nachhaltig positive Ertragslage verantwortlich zeichnete.

Der studierte Diplom-Kaufmann absolvierte sein Studium der Wirtschaftswissenschaften und Betriebswirtschaftslehre an der Ruhr-Universität Bochum sowie der Westfälischen Wilhelms-Universität in Münster.

Der Vorstand der Lenze-Gruppe bleibt ansonsten unverändert mit Christian Wendler als Chief Executive Officer, Frank Maier als Chief Technology Officer und Jochen Heier als Chief Operating Officer.

Über Lenze

Lenze ist ein führendes Automatisierungsunternehmen für den Maschinenbau. Mit der Lösungskompetenz aus mehr als 70 Jahren Erfahrung ist Lenze ein starker Partner an der Seite seiner Kunden. Das Portfolio umfasst hochwertige mechatronische Produkte und Pakete, leistungsfähige Systeme aus Hard- und Software für die Maschinenautomatisierung sowie Services für die Digitalisierung in Bereichen wie dem Big-Data-Management, Cloud- oder Mobile-Lösungen sowie Software im Kontext des Internet of Things (IoT).

Lenze beschäftigt weltweit rund 3.500 Mitarbeiter und ist in 60 Ländern vertreten. Im Rahmen der Wachstumsstrategie 2020+ wird Lenze in den Bereichen von Industrie 4.0 in den nächsten

Lenze bekommt mit Achim Degner einen neuen Finanzchef

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 20. September 2018 um 16:56 Uhr

Jahren weiter verstärkt investieren – mit dem Ziel, Umsatz und Profitabilität weiter zu steigern.